

本古町手・國鉄使用係切符のコレクションをしております。カンパの代りに送って下さるとうれしい。

大逆罪復活!

—東京アジヤ反日武装戦線の公判傍聴記—

どうも黒い雲が街並を包み、湿った風が背
中を撫でて通り過ぎた8月20日早朝。屹立
するビル谷間を、噛み砕けぬ苛立ちを控
いたまま、歩き始めて...

8時ちよつと過ぎ、東京地裁前に辿りつ
いた時にはすでに10名程が集ま、ていて、
御丁寧にもその中にはいかにも私服ですと
いった顔付の私服も3名、肩を寄せあつて
小さくなつていたが、おがてあたりには私服
制服・私服・報道と溢れだすと、借りてき
た猫も仮面がだんだんずりおちる。

10時を10分程過ぎた頃、ワオー号法廷の
扉が開きドヤドヤと傍聴席に、とたんに審
判長判長のヒステリックな叫び声、「傍聴
人。首に巻いたタオルを取りなさい」。

いいじゃないか、自分の首にタオルを巻
こうが、お前の首に縄を巻きつけようが、
と緊迫した雰囲気で疑似裁判は始まる。被
告席の黒川さんだけはランニングシャツ姿
で。あとで知らされたことだが、例によつ
て看守の暴行を受け、そのため上着は着ら
れなくなつてしまつたそうだ。

午前中の証人調べ、被告人質問、さらに
午後からの被告人質問が終わるや、検事が
立ち上がり、て論告を読みあげる。まさに茶
番だ。審理とは名ばかりで、おそろく何ヶ
月も前からできあがつていた論告をスケツ
ジュールに従つて読みあげるだけ。

さて、この論告で気になつた事が2つあ
る。

ひとつは、情状のところを真先に荒川鉄
橋事件(天皇の御召列車爆破計画)を取り
上げ、それについてとうとうと述べたて、
「日本国民統合の象徴たる天皇に対する極
めて重大、悪質な犯行である」と結び、三
菱重工・間組等は十把ひとからげに扱うそ
の対比である。実質的な大逆罪復活だ。

ふたつめは、「被告人等は依然として反
日武装兵士を名乗り、教化・改善は不可能
だ。社会防衛上厳罰に処すべきだ」とした
社会防衛論による論告・求刑である。それ
は改「悪」刑法に挿入されている保安処分
の理念はすでに実行されている。

こういつた論法でもって「被告人大道手
と片岡は死刑」、壁隙を埋め尽していた
廷更が傍聴人に襲いかかる。「被告人黒川
は無期・荒井は懲役10年」かわいた声で読
みあげる。

「こんな酷い裁判見たことがない」「天
皇こそ死刑になるべきだ」と傍聴席一。

「あれ」「それ」と指
差しながら、退廷を命
ずる裁判長。先刻まで
の眠そうに頰杖ついて
た姿はうって変わつて張切りようだ。

公判後隣接の弁護士会館にて集會。
参加者のほとんどが発言し、極刑求刑
に憤り、おそろく誰もが自衛隊治国家
の至みを凝視めていただろう。

その部屋の高所に掲げられた日の丸
の旗がゆげにシラシラしく眼に映った。

追記
公判廷に大島武一郎
さんと野村浩一さんが
あつた。大島さんはシハラ
に退廷を命ぜられた後、お
そろくおそろくおそろくお
そろくおそろくおそろくお



誰かなんといおうとこれは
断固オオカミなのだ!

先日本屋の店頭で見かけた「原発
死」松本直治著・潮出版¥1200を
買い一氣に読みました。一人息子は
北陸電力の原発部門で働いていて東
海村原発で研修中爆発しガンで33才
で死する。スリーマイル島原発事
故等から原発ではないかの疑問から
息子の日記等から確信するまでの手
記で原発内部の事情が相当詳しく書
かれています。今迄外部から推測し
ていた事を実証してくれる本です。
反原発運動グループで宣伝してほし
い本です。ウリニュースで宣伝して
下さい。父親が息子の死の原因を疑
向から確信する様子が読む人にも確
信をいだかせる力を持つ本であると
思います。(千葉のウリの仲間Dより)

◇税務署が
自衛隊違憲
を認めた?
「良心的軍
事費拒否の
会南西グループ」(原
俊子代表)のサラリ
マン十八人がことし二
月、税額から防衛費外
の還付を求めて確定申
告したところ、奈良税
務署がうち一人だけに
請求額を返してしま
つた。

◇国家予算に占める
防衛費分五・五%を自
分の税額に当てはめて
請求したもので、還付
金は二十円。わずかな
額だが、返してくれな
ければ異議を申し立て、
棄却されればさらに不
服審査請求をと、長期
戦を予想していた当人
もびっくりしたが、も
っと驚いたのは同税務
署。「うちはまず請求
通り返してから払い過
ぎを戻してもらうシス
テム。自衛隊が違憲だ
と認めたわけではあり
ません」と弁解。

◇ところが、そんな
還付の手続きは認めら
れておらず、大阪国税
局から「言い訳はやめ
なさい」としかられシ
ェン。申告内容を確か
めずに還付したミスと
しつが認めた。鬼の
税務署員も人の子でし
た。(9・7・11付)

(毎日新聞・朝刊より)
税務署の中にもひそか
に仲間がいる?とよる
こんでいたのに、税
務署員はやっぱり役人
でした。

(宣伝)
「軍事費拒否の手引き」
一泣きな自衛隊員
(B4判66頁)堂々完成
関西グループのメンバーが、
百々休みを返して汗かく
になつて創りあげました。
四百円(送料)

9月27日(木)PM1時~4時
会場 長船五月治(セ.S.d.S.Per)
マイナー(吉祥寺)
TEL.0422.21.4613
料金 500円(但しウリの仲間には
由り合せ730円の423.855425)

風変わりな原発反対デモ

記事紹介

(共同通信八月五日)

○：原子力発電に反対する風変わりな「デモ隊」が四日夕、大阪の繁華街をねり歩いた。往來で倒れ死んだふりをする「ダイ・インヒ」など、独特な方法で原発の危険性を訴えている市民グループ「原子力はごめん」関西連絡会」の二十二人で、名付けて「省エネルギー?」納涼散歩。

○：子供連れも混じった一行は、手に手に「原発はいらない」となごり湯画入りで書きこんだうちわを持ち、鈴をネリーン、シャンシャンと鳴らしながら、商店街、自抜き通りをデモ。それ違う通行人や商店主にビラを配り、原発反対を呼びかけた。

○：「ヨオイ」電気が足らなくてほんとがらうつまや「省エネルギー」なんてペテンや「エネルギー」をむだ使いしてるんはどこや」「大企業、原発やらの濃才風のかげ合いをしながら約三きを歩き、中之島の南電本社前で氣勢を上げた。(大阪)

おしらせ



もうホンマに暑い夏でしたわ、少々のロクキー気味。でも涼しくなってみると、なんかあつ、けなく、名残りおしりかんじ。

9月3日 10:26 準備小委員会

5日

9月7日 10:26 事務員会

9月10日 不払い連仕事塾

「省エネルギーキャンペーン」を撃つ反キャンペーンを原稿用紙一枚に書いて来て下さい。今回はWR-R事務所で行います。PM11:00

9月12日 宮本礼子さん公判 PM11:00

9月17日 10:30 実行委員会

原発にちよ、とでも関心のある人は、一度顔を出してみませんか。

9月17日 不払い連市民講座

「省エネ噂の真相・新作小ばなし集」 6時半 ¥300。つゆき堂

8月15日の朝日新聞紙上で「原子力をどう秀える」という討論で、森重評論家の犬養智子さんは、スリーマイル島を訪ね、原発の危険性、恐しさを感じ、アメリカで起

こつたことは日本でも起りえること、断言しながら、結論的には原発を必要悪として受け入れざるを得ないといっている。

「：」原子力はノー、というからは、生活水準が下がって、という覚悟が絶対必要だと思ふ。

私には、その自信がないし、そんなことは実際好まない。この彼女の本音は、たぶん日本に住むほとんどの人を代表している。反原発をいつている私たちに、はたしてどれだけの覚悟があるだろうか。敵はとにかく死活問題なのだ。彼等以上の切実さで、原発を自分の向題としてはなかなかとらえにくいというのが実状だ。

だが原発を避ぶにしろ、拒否するにしろ、このまま「豊かな」生活を維持しつづけることは出来な話なのだ。いずれにしても覚悟は決めておいた方がよさそうだ。

（今号は、新聞に載った記事を二つ、そのまま引用してのせました）

集念その他の問い合わせは 647・4089まで